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2020 年 7 月運営委員会 議事録 

7 月 26 日（日） オンライン会議（ZOOM 利用） 議長：石井委員 書記：今村委員 

運営委員：石井、今村、大澤、大出、小坂、高橋、竹内、土屋、豊永、永井 

監事：島村、村尾 

1.報告事項  

会員動向（2020 年 7 月 1 日現在） 

退会者 須藤 洋氏（多摩・田園、5 月退会）、谷口 宏氏（多摩・田園、6 月退会） 

【湘南】 【県央】 【ベイサイド】 【多摩・田園】 計 

 39 37 32 28 136（E グループ参加会員 119 名） 

2．確認事項 

1） じゃおサロンの開催の可否については、この会議の協議事項 2）で決めることが了承された。 

2） 会員だよりへの投稿予定者として以下の会員が確認された。  

8 月号：石橋忠雄（ベイサイド）、大野耕一（湘南）、大場幸夫（県央）、大森甫（県央）、  

尾田収永（ベイサイド） 

9 月号：小俣孝男（多摩・田園）、各務 清（ベイサイド）、風間絋二（ベイサイド）、 

鹿島正和（県央）、柏瀬安史（湘南）、片山隆行（県央）  

10 月号：上島庸光（湘南）、神崎健治（県央）、北崎修太朗（多摩・田園）、 

北村誠一（ベイサイド）、木村廣二（県央）、工藤俊彦（湘南）  

3.協議事項 

1） 今後の運営委員会の開催形式について（協議資料 20200726-1：石井委員） 

新型コロナウイルスの感染者の増加傾向が続く中、ZOOM によるオンライン会議は、テストを

経て従来の会議と比べ、不都合な所はない。オンライン会議では、会議室を予約する必要がな

く、開催日時の自由度も増え、時間的、経済的負担が軽減される利点がある。神奈川県知事の

アラート解除が出るまでは ZOOM での会議を行うことが承認された、その際、監事 2 名の方も、

じゃおクラブ会則第 9 条 3 項（発言権はあるが議決権は有しない）に基づき参加して頂くこと、

および運営委員グループメールへの登録が確認された。 

2） 今後のじゃおサロンの開催形式について（大澤委員） 

新型ウイルス蔓延下で、従来のオルタ館でじゃおサロンを開催するのは困難と判断される。講

演内容を論文としてじゃおニュースに掲載する案（謝礼は講演の場合と同じ）などが議論され

た。7 月のサロン講師に決まっていた日下部氏は ZOOM での講演をすでに了解されているので、

試行的に、ZOOM での講演会を 8 月末に開催すること、および日時は別途、担当者より運営委

員に通知することが了承された。運営委員 IT 担当が ZOOM への参加の仕方の案内書を提供

すること、ネット受講する会員のサポートは各地域じゃお内で担当することが確認された。 

9 月のじゃおサロン担当の県央は、まだ講師を確定するに至っていないが、8 月の県央世話人

会の後、サロン担当者に報告することが承認された。 

3） 運営委員会交通費支給に関わる内規について。（協議資料 20200726-2：石井委員） 

資料に記載されている運営委員会出席の際に支払う交通費として、下記の起点駅からの往復運

賃を、今年度 4 月から年度末までの出席日数に応じて年度末にまとめて支払うことが承認され

た。湘南（藤沢駅：往復 1,160 円）、県央（海老名駅：1,060 円）、ベイサイド（磯子駅：620 円）

多摩・田園（町田駅：620 円） 

4） HP サークルメンバーへの交通費支給の可否について（協議資料 20200726-3：竹内委員） 

HP サークルの仕事は本部業務に属するので、オルタ館での会合に出席したメンバーの交通費を

運営委員会に準じて、本年 4 月分から支給することが承認された。 

5） クラブ創設 30 周年記念行事について（大澤委員） 

新型コロナウイルス禍のなかでの集会は困難なので、神奈川県の感染状況を見ながら次回以降

に議論することとした。 

6） ZOOM 有料契約の可否について（協議資料 20200726-4：竹内委員） 

竹内委員より ZOOM 利用状況の説明があった。主催者（Host）は 1 人限定で 40 分間、100 名

の通信が無料。今は ZOOM のキャンペーン期間中で、時間を超過しても通信を切られることは

ないが、いつまで続けられるか不明である。月 2,000 円、24 時間継続、100 名利用の契約を行
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うと、主催者を 9 名に増やせる（注）ため、じゃお 4 地域で主催者を選ぶことが可能となる。

さらに録画をクラウド保存できる等の利点がある。当面、運営委員会と HP サークルは ZOOM

を使うことになり、サロンでの利用も予想されるので、有料契約にすることを承認した。 

（注）後日、主催者を恒常的に増やす場合は料金が加算されることがわかった。  

7） 「報告事項」じゃおクラブ HP への不正アクセスについて（資料 20200726-5：竹内委員） 

7 月 24 日に不正アクセスがあったが、パスワードでブロックされたので侵入は阻止できた。今

回の不正アクセスへの防御対策中に、湘南とベイサイドのページにアクセスできなくなる事

故が発生した。原因はセキュリティ・プログラムの設定に起因するものである。湘南とベイ

サイドのページに対しては、緊急対策として 2020 年 12 月 24 日のホームページに戻す代替

措置を行った。完全な復旧には時間を要するが、現在運営委員 IT 担当が対応中。 

4. 次回予定：運営委員会及び各行事の開催について、9 月は神奈川県のアラートの状況に応じてオ

ンライン会議を行うことを確認した。日時は未定である。 

⚫ 運営委員会予定：2020 年 9 月 27 日(日)10 時～ ZOOM によるオンライン会議。 

議長：今村委員、書記：大澤委員 

⚫ 同日予定の健康サークルは中止 

⚫ じゃおサロンは、運営委員会と同日である必要はないので期日は未定。9 月の講演者推薦担

当である県央が実施する。懇親会は中止する。 

以上 

以下の資料は当議事録の添付資料とします。 

資料番号：資料名（作成者） 

20200726-1：今後の運営委員会の開催形式について（石井委員）  

20200726-2：運営委員会交通費支給に関わる内規について（石井委員）。  

20200726-3：HP サークルメンバーへの交通費支給の可否について（竹内委員）  

20200726-4：ZOOM 有料契約の可否について（竹内委員） 

20200726-5：じゃおクラブ HP の不正アクセス(竹内委員) 

 

 


